

Tag auch, ich bin Matthias von evento und möchte mit Dir ein Gedankenbild malen. Stell Dir vor, wie Du Deinen Geburtstag feierst. Bestes Sommerwetter, der Garten festlich geschmückt, die Kinder spielen auf dem Rasen, Loungemusik aus der Soundanlage umhüllt die Gespräche Deiner Gäste. Das Buffet ist super angekommen, es gab nur Lob für die reiche Auswahl und exzellente Qualität. Überall fröhliche Gäste, lachende Gesichter, die Stimmung ist einfach unvergesslich gut. Und da bleibt so bis tief in die Nacht. Erst kurz nach drei Uhr in der Früh verlassen die letzten ausgelassenen Gäste Deinen Garten.

Schnitt. Wochen später. Egal, wen Du aus Deiner Gästeschar triffst, alle geben Dir ein überwältigendes Feedback über diesen genialen Tag und sie heben immer wieder 2 Highlights hervor. Das tolle Essen und diese wahnsinnig leckeren Cocktails. Vor allem, weil sie die Cocktails ja quasi selber mixen durften und sie trotzdem so perfekt waren. Diesen Cocktailautomaten kannte keiner Deiner Gäste und er war die absolute Überraschung auf Deinem Geburtstag.

Gut, dass wir beide uns kennen – denn dieser Cocktailautomat ist von mir. Ich bin Matthias von evento und Inhaber des CocktailChef Mainz. Wenn das Bild, was wir beide gerade gemeinsam gemalt haben, auf Deiner nächsten Feier wahr werden soll, freue ich mich auf unser Gespräch!